Au fil des jours, du lundi 12 au vendredi 16 février,

C'est la dernière semaine avant les vacances ! Nous avons travaillé avec maîtresse Camille lundi et mardi.

Les petits et les moyens ont terminé leur quadrillage puis ils ont commencé un travail sur les lignes

brisées.





Certains Moyens ont terminé leur travail en numération.



Noëly, Clémence et Ayden ont préparé des gâteaux roulés à la confiture pour leurs anniversaires du mois de février.





Les Grands ont poursuivi leur recherche sur les états de l'eau : ils ont observé la fonte des glaçons tout au long de la journée et ils ont présenté leur travail aux Petits et Moyens.







En début d'après-midi, les Grands ont avancé leur petit article documentaire sur les manchots. Nous avons travaillé sur les mots et la phrase.

Nous nous sommes entraînés à découper des lignes brisées.

Nous sommes tous passés avec Laura pour avancer un travail sur les aurores boréales.



Nous avons fini la journée par la lecture du début de l'album *Jour blanc*. Nous avons émis des hypothèses sur la suite du livre.

Comme chaque semaine, mardi, nous avons commencé par un bon petit déjeuner, sans oublier le brossage de dents ! Au menu : pommes, fromage blanc et céréales. Nous nous sommes régalés ! Merci Laura pour l'organisation !







Les Petits et les Moyens ont continué leur travail sur les lignes brisées (au tableau et au feutre), certains ont fini l'entrainement pour découper.









Nous avons repris un temps de chorale en nous filmant pour garder en

mémoire nos chansons.

En début d'après-midi, les grands ont bien avancé leur article documentaire (écriture et choix des photos) et ont terminé leur analyse de la fonte des glaçons.



Les enfants ont colorié avec précision un ours polaire pour clôturer le thème polaire. Les jeux polaires étaient à disposition (jeux des animaux, bataille...)



Nous avons terminé la page du carnet de voyage en rajoutant des montagnes et un petit exercice de reconnaissance de mots sur le thème.

Mardi après-midi, nous avons profité du beau temps pour fêter les anniversaires de février dehors. Noëly, Clémence et Ayden ont respectivement soufflé leurs 4, 5 et 6 bougies.







Nous avons terminé l'album Jour blanc.

Jeudi, nous avons retrouvé Julia. Nous avons fini le cycle « sauter » en motricité et nous avons évalué nos progrès.

Mathéo nous a montré une photo de son puzzle de 1500 pièces qu'il a fini! Bravo à lui!



Vendredi matin, nous avons fêté carnaval. Nous sommes tous arrivés déguisés. Nous avons découvert Julia en judokate et Laura en joueuse de ping-pong.



Nous avons fait des photos puis nous avons défilé devant les autres classes et mêmes celles de l'école élémentaire dans la cour.



















Ensuite nous avons mangé des crêpes offertes par le Sou des écoles, et bu un sirop, merci!





L'après-midi, les Grands sont allés à l'école élémentaire. Ils ont pu jouer avec les CP et CE1 pendant l'accueil de l'après-midi.





Ensuite, les CP leur ont lu une histoire qu'ils avaient bien préparée. Bravo à eux!









Les Grands ont pu présenter leur article documentaire sur les manchots.



Ayden déménage pendant les vacances et il va changer d'école, nous lui souhaitons une belle continuation...